
上山高原エコミュージアム 

―第１５４回理事会議事録― 

 
日時：平成 28年 12月 9日(金)PM18:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 植田光隆 中村幸夫 尾崎敦 尾崎美津人 馬場正男 山村昭義              

小幡光政 山本一幸 坂本 保 森田忠浩  

中谷康彦（委任状） 山村あけみ（委任状） 岩垣廣一（委任状） 田中薫（委任状） 

     監  事  中村義則   

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  馬場正男 橋本直 中川貴美子 田畑艶子    

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出４名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、中村幸夫氏、森田忠浩氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

尾崎理事より報告 

作業はすべて終了したと報告があった。 

② プログラム部会 

特になし 

③ サテライト部会 

事務局より報告 

干し芋を製造は順調に進んでおり、作業は一回を残すのみとなった。売れ行

きも好調である。今後の活動は朝市・感謝祭の協力と 1 月からかきもちの製

造を行うと報告があった。 

④ ＲＲ部会 

随時 HPの更新を行っていると報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

12月 4日に上山高原に於いてシカの防護ネット撤去作業と植物調査を行った。

午後は、ふるさと館で部会も併せて行った。（内容は今年度の活動の反省と来

年度の活動とプログラムの検討） 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

休止中 

 

 



２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・11月の特産品販売状況、11月の入館者状況の報告があった。 

・茅の刈り取り作業を 3回行ったと報告があった。 

 

協議事項 

1 当面の事業について 

① 当面のプログラムについて 

・正月飾り（しめ縄作り）は参加者が最低執行人数に到達しなかったため中止とな

った。 

・正月の寄せ植えは定員いっぱいの申し込みがある。 

・かんじき作りとかんじきハイキングも募集をしている。今後も募集していく。 

 

2 検討事項 

① 視察研修について 

日程は 2月 25,26と決まったが視察先がまだ未定である。今後も情報収集

して候補先を決めることで了承された。 

② 茅の刈り取りについて 

もう一度、茅刈りを行いたいが天候と作業者の日程調整がいる。 

活動協力の依頼も併せてあった。 

③ 施設清掃について 

年末の施設清掃を 12月 19日（月）午前 9時より行うことで了承された。 

④ 朝市・感謝祭について 

12 月 25 日（第 4 日曜）今年度最後の朝市を感謝祭として開催することで

了承された。例年どおりぜんざいの振る舞いとフリーマーケットも行う。 

 

次回の理事会は 1月 13日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 28年 12月 9日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 中 村 幸 夫 

       森 田 忠 浩 


